

# So erreichen Sie mich

## Bürgerbüro Iris Spranger

Köpenicker Straße 25  
12683 Berlin

Telefon: (030) 52 28 33 65  
E-Mail: [info@iris-spranger.de](mailto:info@iris-spranger.de)



[www.iris-spranger.de](http://www.iris-spranger.de)

## Öffnungszeiten

Di 10:00–14:00 Uhr  
Mi 10:00–12:00 Uhr  
Fr 12:00–15:00 Uhr

## Bürgersprechstunden

In regelmäßigen Abständen finden Bürgersprechstunden der Abgeordneten statt. Bitte erfragen Sie diese im Bürgerbüro und melden Sie sich dort an.

## SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5  
10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22  
E-Mail: [spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de](mailto:spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de)  
[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)

# Programm

Freitag, 14. September 2018

🕒 10:00–12:00 Uhr (nicht öffentlich)

### Besuch der Kita „Zu den Seen“

mit Senatorin Sandra Scheeres und Bezirksstadtrat Gordon Lemm; dem BVV-Fraktionsvorsitzenden, Ulrich Brettin; dem stellv. Fraktionsvorsitzenden Klaus Mätz und Mitgliedern der BVV-Fraktion

📍 Elsenstr. 11, 12623 Berlin

🕒 12:30–13:30 Uhr (öffentlich)

### Bürgergespräch

mit der Abgeordneten Iris Spranger

📍 Bürgerbüro, Köpenicker Str. 25, 12683 Berlin

🕒 14:00–15:30 Uhr (öffentlich)

### Besuch des Sportmuseums

mit dem Vorsitzenden der SPD-Fraktion des Berliner Abgeordnetenhauses, Raed Saleh; dem Staatssekretär für Sport, Aleksander Dzembritzki; Stadtrat Gordon Lemm; dem Vorsitzenden der BVV Fraktion, Ulrich Brettin; dem Vorsitzenden des Bezirkssportbundes, Jan Lehmann; den Mitgliedern der SPD-BVV-Fraktion, Christiane Uhlich, Liane Ollech, Klaus Mätz und Axel Hoppe

📍 Eisenacher Str. 121, 12685 Berlin

🕒 16:00–18:00 Uhr (nicht öffentlich)

### Besuch der freiwilligen Feuerwehr Mahlsdorf

mit Senator Andreas Geisel, dem Vorsitzenden des Mahlsdorfer Bürgervereins, Jan Lehmann; dem stellv. BVV Fraktionsvorsitzenden, Klaus Mätz; und Mitgliedern der SPD-BVV-Fraktion, Christiane Uhlich und Liane Ollech

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Ihre Iris Spranger

Fraktion vor Ort  
Marzahn-Hellersdorf



# Treffen Sie Iris Spranger

Ihre Abgeordnete für  
Marzahn-Hellersdorf

14. September 2018

[spdfraktion-berlin.de](http://spdfraktion-berlin.de)

# Fraktion vor Ort in Marzahn-Hellersdorf

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

auch in diesem Jahr werde ich am 14. September im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ in meinem Wahlkreis unterwegs sein. Wir haben wie immer interessante Themen, Orte und Gäste für Sie ausgewählt. Ich lade Sie hiermit recht herzlich ein, mich an diesem Tag auf den einzelnen Stationen zu begleiten.



Mein erster Termin führt mich zur Kita „Zu den Seen“ in Mahlsdorf. Diese ist eine sehr innovative Kita, die mit einem Medien- und Inklusionsschwerpunkt aufwarten kann. Das Personal ist sehr engagiert und trägt wesentlich zu einem interessanten Kitaleben für die 195 Kinder bei.

Der nächste Termin führt uns in das Museum des Sportes in der Eisenacher Straße. Das Sportmuseum feierte im Juni 2018 sein zehnjähriges Bestehen. Die Entwicklung des Sportes in der DDR wird durch über 5000 Exponate eindrücklich wiedergegeben. Es ist ein interessanter Ort, an dem die Geschichte des Sports auch in Bezug auf Marzahn-Hellersdorf repräsentiert wird. Stetig wechselnde Ausstellungen bereichern dieses Museum ungemein.



Danach werden wir zur Freiwilligen Feuerwehr nach Mahlsdorf gehen. Die Freiwillige Feuerwehr braucht besonders unsere Unterstützung bei einer neuen Standortfrage, da der derzeitige Standort zu klein und veraltet ist.

Ich freue mich, Sie als Gast an diesem Tag bei den Veranstaltungen begrüßen zu dürfen. Mein Team und ich, stehen Ihnen an diesem Tag für Gespräche zur Verfügung.

## Engagiert in Mahlsdorf

Als langjähriges Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses ist es mir ein Anliegen, mich für meinen Bezirk Marzahn-Hellersdorf und natürlich für meinen Wahlkreis – Mahlsdorf – zu engagieren.

Die verschiedensten Projekte konnte ich bereits anschieben und umsetzen. Aber es gibt nach wie vor noch viel zu tun. Als Mitglied in den Ausschüssen Stadtentwicklung und Wohnen sowie Umwelt, Verkehr, Klimaschutz liegen meine Prämissen unter anderem auf einer bürgerfreundlichen Verkehrslösung in Mahlsdorf, auf dem Bau der Tangential Verbindung Ost, dem Ausbau des Öffentlichen Personen Nahverkehrs und auf mieten- und baupolitische Belange.

Der Bau der Sporthalle an der Ulmengrundschule muss endlich kommen. Genauso, wie der Neubau der Schule „An der Schule“. Ich werde mich dafür einsetzen, dass bei Platzkapazitätsmangel an den Schulen Modulare Ergänzungsbauten errichtet werden.



Haben Sie Probleme vor Ort, dann wenden Sie sich an mich und mein Team und kommen Sie in meine Sprechstunde, oder schreiben Sie uns eine Mail. Der Aufgaben gibt es viele, ich möchte mit Ihnen gemeinsam an den Lösungen arbeiten.

Herzlichst,

Ihre Iris Spranger, MdA

## SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender